
总策划院 赵爱军 总值班院 马亚飞 统筹院 李亚栋 本版编辑院 薛亚楠 联系电话院 0375- 6027703

“我在这里看过腿，花钱少效果还

好，今天带亲戚来看病，我们相信宋大

夫。”

“我从外地赶过来，专门来找宋大

夫看看我的颈椎。”

7 月 21日，早上 7 点半刚过，汝州

市金庚康复医院一楼走廊里，已经坐满

了各地慕名而来的病人。他们口中的“宋

大夫”，是指这家医院的院长宋兆普。

“你好，你哪里不舒服？之前做过什

么治疗？”从早上 8点到中午 12点半，

宋兆普不停歇地诊治了 40多名患者。

“15岁刚随父亲学医时，父亲立下

规矩：不收挂号费、诊疗费，不能多收病

人一分钱。”中午吃着盒饭，宋兆普告诉

记者，起初因为加班给病人做手术，多

收了 30元钱，父亲得知后狠狠责备了

他，并带着他把多收的钱退给了病人。

“我是党员、又是医生，我的技术和

经验都是病人给的，要把病人当成恩人

一样去给他们治疗。”从那时起，不为病

人开昂贵的无用药品，不让病人多花一

分钱，免收挂号费、诊疗费，最大限度地

减轻患者就医的经济负担，对一些孤寡

残疾人减免医药费，成了宋兆普的行医

准则。

（下转第 2版）

汝州
上级媒体看

本报综合报道 今年是中国人民解放

军建军 90周年，在“八一”建军节来临之际，

我市持续开展“八一”慰问，向广大官兵送上

节日的祝福，共叙军民鱼水情。

7月 25日，市委书记高建军，市委副书

记、市长陈天富带队慰问驻平顶山市相关部

队官兵。

高建军一行先后到平顶山市消防支队、

平顶山市武警支队、驻平预备役炮兵团、平

顶山军分区等地看望慰问，向他们表示节日

问候和美好祝愿。

高建军在慰问部队官兵时说，今年以

来，我们持续实施环境建设年、项目建设年、

作风建设年活动，全市各级党组织和广大党

员干部精诚团结，通力协作，各项工作扎实

高效推进。尤其是百城建设提质工程、农民

工返乡创业、产业转型攻坚、环境污染防治、

脱贫攻坚、基层党建等多项工作得到上级部

门的充分肯定，在全国、全省会议上作典型

发言，推广汝州的经验做法。先后创建为全

国农村集体产权改革试点市、全国基层政务

公开标准化规范化试点市、全国农村生活垃

圾分类和资源化利用示范市、全国畜牧业绿

色发展示范市、国家卫生城市等多项国家

级、省级试点和示范。

高建军说，这些成绩的取得，得益于广

大官兵对汝州经济社会发展的支持和帮助。

在“八一”建军节来临之际，我代表汝州市四

大班子及 120 万汝州人民向广大官兵表示

衷心的感谢，并致以崇高的敬意。同时，希望

部队官兵继续加强对汝州的指导和帮助。汝

州市委、市政府将全力做好各项服务、协调、

保障工作，进一步巩固和发展同呼吸、共命

运、心连心的军政军民关系。

部队官兵对近年来汝州经济社会发展

取得的成绩给予高度赞扬，对给予的支持、

帮助表示感谢，纷纷表示，将继续发扬拥政

爱民的光荣传统，积极帮助、参与支持地方

经济社会建设，努力作出新的贡献。

市领导李运平、李涛、梁建文、姚军柱及

市政府党组成员、秘书长杨兆华参加慰问活

动。

7 月 26 日，市委书记高建军亲切走访

慰问驻汝部队官兵和部分军休干部，为他

们送去节日的祝福，并通过他们向驻汝部

队官兵和全市军休干部表示问候和美好

祝愿。

当天，高建军先后到驻汝武警 8682部

队、人武部、消防大队、武警中队以及军休干

部程保安、任炳，老红军遗孀石立娥的家中，

为他们送去全市人民的问候和祝福。

在驻汝武警 8682部队、人武部、消防大

队、武警中队等地，高建军详细了解部队官

兵日常训练、执行任务、部队全面建设等情

况，对他们多年来对我市经济社会发展给予

的关心和支持表示感谢。他说，长期以来，官

兵们把汝州当故乡，大力支持和参与地方建

设，出色完成各类急难险重任务，为全市经

济社会发展作出了突出贡献。市委、市政府

将继续为部队做好后盾，积极协调解决实际

生活困难，全力支持部队建设，做好拥军优

属各项工作。同时，希望驻汝部队官兵一如

既往地守护汝州经济建设，为保卫全市人民

群众的生命财产安全作出新的贡献。

部队官兵对多年来汝州市党政领导、人

民群众给予的关心和支持表示衷心感谢，纷

纷表示，加强军事训练，发扬优良传统，完成

好党和人民交给的任务，为汝州经济社会发

展再立新功。

在军休干部程保安、任炳和老红军遗孀

石立娥的家中，高建军仔细询问他们的生

活、身体等情况。当看到他们精神矍铄、身体

健康时，高建军非常高兴。他说，军队老干部

和老红军经历了艰苦岁月，为祖国解放、军

队建设、地方经济社会发展付出了心血和汗

水，作出了积极贡献，党和政府永远不会忘

记你们。关注关爱老军人、老干部，既是对他

们的关心和安慰，又是民族向心力和凝聚力

的体现。高建军要求相关部门要在思想上多

关注、在生活上多关照、在身体上多关爱他

们，为他们提供最佳的生活条件，让他们安

享晚年。

市领导张留华、李涛、梁建文、姚军柱、

张志伟参加慰问。

7月 26日，市委副书记、市长陈天富代

表市委、市政府看望慰问驻汝部队官兵及优

抚对象，并向他们致以节日问候。市领导李

游、韩自敬、杜江涛及市政府党组成员、秘书

长杨兆华参加慰问活动。

当天，陈天富先后来到预备役加农炮

营、127师驻汝靶场以及夏店镇西湖村病退

军人鲁留子、军人遗属韩西才、60岁老兵平

有申家中，为他们送去全市人民的问候和祝

福。

在 127师驻汝靶场，陈天富深入战士们

的训练场地，深入了解官兵们平日训练、生

活情况，对他们多年来对我市经济社会发展

给予的关心和支持表示感谢，询问他们还有

哪些困难需要党委、政府支持解决。陈天富

说，汝州市委、市政府将秉持一贯的优良作

风、站在全局的高度，努力支持部队建设，做

好优抚工作，认真研究解决部队反映的问

题。同时，希望驻汝部队官兵一如既往地守

护汝州经济建设，保卫全市人民群众的生命

财产安全。

在每位优抚对象的家中，陈天富都仔细

询问他们的生产、生活以及身体状况，当看

到他们心态乐观向上、身体健康时，陈天富

非常高兴。他说，部队官兵为军队建设以及

支持地方经济社会发展都付出了心血和汗

水，作出了积极贡献，党和政府永远不会忘

记。陈天富要求民政局、夏店镇以及相关部

门负责人要在生活上多关照他们，为他们提

供好的生活条件，让他们安享晚年。

当天下午，带着全市人民的深情厚谊，

市委副书记、市长陈天富到巩义武警 8680

部队慰问，为他们送去节日的祝福。市领导

梁建文、杜江涛及市政府党组成员、秘书长

杨兆华参加慰问。

武警 8680 部队是一支具有光荣传统、

英勇善战、爱民为民的部队。历年来先后参

与完成了众多危难险重任务，取得了骄人成

绩。在完成军事训练和战备任务的同时，大

力支持驻扎在我市武警 8682 部队的建设，

使其积极投身汝州经济社会发展，为汝州各

项事业发展作出了重要贡献。

座谈中，陈天富代表全市人民对 8680部

队长期以来支持我市发展表示感谢，并指出，

今后会一如既往地支持驻地部队建设，扎扎

实实做好拥军优属和军民共建各项工作，不

断巩固和发展军政军民团结的大好局面。

（下转第 2版）
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本报讯 （记者 宋小亚） 7月 24日，市委副

书记、市长陈天富带领相关部门负责人调研我市百

城建设提质工程工作推进情况。

陈天富一行先后来到云禅大道、广成东路景观

大道、龙山大道、宏翔大道等城市主干道，对道路沿

线村庄房屋“穿靴戴帽”工程和墙体立面整治、绿化

带补栽、文化墙提升、道路两侧垃圾清运等工作提

出要求。

陈天富指出，大暑已至，气温升高，施工条件也

愈发严峻，但是，我市百城建设提质工程不能松

懈。各项目工地要保障一线工人施工安全，科学调

度作业时间，保证项目进度。要对城市主干道两侧

视线范围内的房屋进行“穿靴戴帽”式提升，墙体

立面整治，要统一标准，营造整齐、美观的视觉冲

击力。要对道路两侧绿化带内缺株断垄部分进行

补植，同时加入颜色鲜艳的花卉，分块分类种植，

形成规模景观。道路两侧文化墙要统一标准，对不

规范的部分按照标准进行提升。道路及两侧的建

筑、生活垃圾要及时清运，同时严查随意倾倒垃圾

行为。

陈天富要求，各相关部门要科学调度人力、机

械，迅速形成施工高潮，由道路向两边进行辐射式

施工，明确时间节点，倒排工期，确保我市百城建设

提质工程中各项工程快速推进。

当天，陈天富还来到汝河沙滩公园项目现场、

二里店排污渠等地，就相关问题提出具体整改意

见。

市政府党组成员、秘书长杨兆华一同调研。

本报讯 （记者 熊晓娅） 7月 24日，记者从市人社局了解

到，我市企业、机关事业单位退休人员养老金将同步调整。此次调整

从 2017年 1月 1日执行，调整范围为 2016年 12月 31日前已按规

定办理退休手续的退休人员。

据悉，我市退休人员养老金调整是根据省人力资源和社会保障

厅、财政厅《关于 2017年调整退休人员基本养老金的通知》（豫人社

〔2017〕49号）文件规定进行的。采取了定额调整、挂钩调整与适当倾

斜相结合的调整办法。普遍调整体现了多缴多得、长缴多得的激励机

制，同时，对高龄退休人员等群体适当提高调整水平。

具体调整办法为：

一是定额调整。调整范围内的退休人员每人每月增加 50元。

二是挂钩调整。企业退休人员按调整范围内退休人员本人的缴

费年限（含视同缴费年限，不含折算工龄），每满一年增加 2.4 元；机

关事业单位退休人员按调整范围内退休人员本人 2016年 12月份基

本养老金的 2.8%计算增加。

三是适当倾斜。在普遍调整基础上，适当提高下列人员的基本养老

金：

1.截止 2016年 12月 31日，年满 65周岁的高龄退休人员，分年龄段

每人每月再增加基本养老金：65-75周岁 20元；70-75周岁 25元；75-80

周岁 30元；80-85周岁 35元；85-90周岁 50元；年满 90周岁 60元。

2.按照调整办法增加养老金后，月养老金仍未达到 1000 元的

退休人员，再增加 20元，但增加后不得超过 1000元。

我市企业和机关事业单位

退休人员养老金上调

本报讯 （记者 李晓伟 通讯员 薛东

方） “城区内主次干道每平方米 10克尘土

的标准，考核的是机械化清扫加人工保洁作

业后城市街道的整体卫生质量。”7月 25日上

午 9点，记者随市城管局环卫处督查室主任

申可可及他的两名同事，开始对城区主次干

道进行“以克论净”保洁作业的专项检查。

在汝南工业大道东段，他们选择了一处

路面卫生相对较差的区域，将随身携带的 1

平方米测量尺铺在路面上，用小刷子细心地

将浮尘扫进一个巴掌大的塑料簸箕内，再将

簸箕放在电子天平上进行称重。

“你看，这个结果稍微有点超标了，市区内

的主次干道是 10克的标准，像工业大道这样

的城区边的大路，是 15克的标准，可是这个有

15.6克，超了 0.6克。不过，也难免，这条路上拉

煤、拉建材的大车太多，附近又有大型工地在

施工，工程车辆进进出出的，卫生很不容易打

扫。”申可可介绍说，“但是这样不符合标准不

行，咱们以后要加以改进。”

“你看这条路的抽检结果就不超标，说

明这条路的卫生质量管控得很好。”在市区

朝阳东路，他们选取了一段非机动车路段作

为检查称重目标，称重结果显示为 5.5克。看

到这样的效果，他们的脸上露出了满意笑

容。

据介绍，环卫保洁作业管理具有点多、

线长、面广、动态性强的特点，这需要强化

常态化、长效化管理。在管理实践中，我市

的城市管理者不断创新探索督查方法，不

断完善环卫督查制度，逐步建立了全天

候、多种督查考核制度相结合的督查机

制，形成行之有效的、高效的环卫管理手

段。

过去，检查清扫保洁质量主要靠目测，

以感官为主，没有精细的量化标准，在评测

环卫作业质量时，往往主观性较强，客观性

差。如今实行企业化运作模式后，全市的清

扫保洁由河南桑德雨洁环境服务有限公司、

郑州清尘环保技术有限公司、汝州新洁环卫

服务中心三家专业的清扫保洁公司进行作

业，环卫处负责进行监管。经过前期的探索

实践，环卫处采取了“以克论净”的环卫作业

考核方式，通过量化的考核办法，“用数字说

话，用数字评价”，严格管控道路的清扫保洁

作业质量，坚持每天检查几条道路，每周发

一期检查通报。

申可可告诉记者，不断提高城区道路的机

械化清扫率，是实行“以克论净”的基础和保障。

随着我市“以克论净”的环卫作业考核方法的

正式实行，我们的城市卫生环境将得到极大的

改观，汝州将更美丽，更宜居，更和谐。

近日，记者在钟楼

改造现场看到，钟楼北

半部修葺基本完成，逐

渐显现出原来的模样。

南半部为了不破坏原

样，前面的门面房将进

行手工拆迁。 耀辉 摄

拿着尺子测尘土 道路卫生细考核

我市环卫保洁“以克论净”

人民子弟兵，辛苦了！
我市开展“八一”慰问 共叙军民鱼水情
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用中医造福更多脑瘫儿童
———记全国道德模范候选人宋兆普

●河南日报记者 高超

钟
楼蹝依
旧蹞

本报讯 （记者 宋小亚） 7月 24日晚上，华灯初上，中大街整

治提升改造现场仍是一片繁忙，市委副书记、市长陈天富带领相关单

位负责人再次深入现场察看工程施工进度，并慰问在高温酷暑天依然

奋战在一线的干部员工，鼓士气，送清凉。

陈天富一行穿过钢筋架构，踩着泥泞小路，一边察看工程施工进

度，一边与附近市民亲切交谈，了解他们对提升改造的意见建议。随

后召开座谈会解决工程推进过程中遇到的困难，并对中大街整治提

升改造工作再动员、再部署。

陈天富强调，中大街体现着汝州的文化底蕴和文化内涵，是曾经

生活在这座有着厚重历史文化积淀城市的人们留住城市记忆、守护

心灵家园的重要载体。做好中大街整治提升改造工作对于挖掘文化

遗产，提升汝州形象，发展汝州旅游具有重大意义。

陈天富指出，中大街整治提升改造工作是市委、市政府经过充分

调研、慎重研究做出的科学决策，标准高，时间紧，任务重，责任大。各

相关单位要各司其职，各负其责。规划设计建设单位要以对汝州历史

负责、对汝州人民负责、对汝州明天负责的态度，打造人民群众满意

的历史文化古街。指挥部要考察学习业态规划，制定方案，为中大街

长远有序健康发展做准备。工作人员挑夜灯、战酷暑的精神让人感

动，指挥部要做好后勤保障工作，搞好防暑降温，为一线工作人员送

清凉。希望大家心想一处，劲用一处，克难攻坚，将中大街改造为业

界、国内的标杆古街，进一步提升汝州知名度。

市领导张留华、崔新法、张志伟及市政府党组成员、秘书长杨兆

华一同调研。

陈天富夜查中大街提升改造
工作并慰问一线工作人员
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